

## Neue Corona-Verordnung

Stuttgart, den 17.11.2022

Liebe Eltern,

wie Sie der Presse entnehmen können, gilt nun die geänderte Corona-Verordnung. Für die Schule bedeutet dies:

Sollte Ihr Kind an **Corona** erkrankt sein (Test in der Apotheke oder in einer Teststelle bestätigt) und **keine Symptome** haben, muss es in der Schule eine **Maske** tragen. Ihr Kind muss dann **nicht** zuhause bleiben.

Da ein Test nicht vorgeschrieben ist, bitten wir Sie:

Wenn Ihr Kind **Erkältungssymptome** hat, sollte es **zuhause bleiben**. Ob Corona oder ein anderes Virus: Niemand möchte krank werden!

Bleiben Sie gesund und munter😊



Es grüßen Sie herzlich die Schulleitung und das Kollegium der Bismarckschule

P.S: Wir möchten Sie gerne noch einmal an unsere **Berufsmesse** in der Festhalle erinnern, die heute ab 17.30 Uhr stattfindet. Über einen Besuch von Ihnen würden wir uns freuen. Ebenfalls erwarten die 7. Klassen am **Feuerbacher Weihnachtsmarkt** Ihren Besuch an ihrem Stand. Bestimmt finden Sie die ein oder andere Leckerei oder ein kleines Geschenk, das Sie dort kaufen können.

